

Le Président-Directeur Général

Les exigences du développement durable sont des moteurs de croissance et des vecteurs de progrès. Elles stimulent l'innovation, l'amélioration continue et la compétitivité.

En inscrivant la responsabilité sociale au cœur de sa stratégie, Nexans favorise l'engagement de ses salariés, ce qui constitue un gage de performance dans la durée et nous permet d'aider nos clients en leur apportant des produits et des solutions toujours plus sûrs, plus performants et plus respectueux de l'environnement.

Le Pacte mondial est pour nous une plateforme d'échanges qui permet d'approfondir notre réflexion et de préciser nos actions à l'égard des droits de l'homme, des normes du travail, de l'environnement et de la lutte contre la corruption. Les dix principes du Pacte mondial constituent le socle de nos valeurs et guident nos actions.

La présente *Communication on Progress* pour l'exercice 2012 témoigne de l'engagement renouvelé et constant de NEXANS dans une stratégie de croissance responsable et de développement durable, dans le respect des principes du Pacte mondial.

C'est donc avec enthousiasme et détermination que le groupe NEXANS réaffirme son soutien aux principes du Pacte mondial.



Frédéric Vincent